

## Importante étude canadienne sur l'exposition aux pesticides

Dossier de la rédaction de H2o  
December 2024

Si l'exposition des agriculteurs aux pesticides est de plus en plus documentée, on connaît très peu le niveau d'exposition des résidents qui vivent à proximité des zones d'agriculture intensive. La plus grande étude épidémiologique sur l'exposition aux pesticides jamais réalisée au Canada est actuellement en cours en Montérégie. Elle permettra de faire la lumière sur ces enjeux de santé publique, a annoncé Radio-Canada.

Radio-Canada